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Ich begrüße Sie. Letzte Woche zeigte ich Ihnen, dass der biblische Ruben der Vater des heutigen Frankreichs ist, und dass
Ruben seinen Bruder Josef damals, in biblischer Zeit, verraten hat. Und auch, dass Josef zwei Söhne hatte – Ephraim und
Manasse, das heutige Großbritannien und Amerika – und diese somit der Josef von heute sind. Wenn wir die E nd zeit
betrachten, können wir sehen, dass Ruben, oder Frankreich, in dieser Endzeit erneut Amerika und Großbritannien verraten
wird. Frankreich wird Josefs zwei Söhne, Ephraim und Manasse, verraten.

Präsident Macron hat in den letzten Wochen einige ziemlich schockierende Erklärungen an die Welt abgegeben, und als er
unlängst in Berlin war, gab er eine weitere erstaunliche Erklärung ab: „Wenn Sie die Worte von Frankreich nicht verstehen,
DENKEN SIE DARAN, dass Frankreich Deutschland LIEBT.“ Frankreich liebt Deutschland! Welche Art von Erklärung IST das?
Niemals hat er etwas Ähnliches zu seinen zwei Brüdern gesagt und sie sind Söhne von Israel, und es gibt noch andere,
aber in dieser Endzeit liegt ein starker Fokus besonders auf Josef. Hier also sagt er, dass Frankreich Deutschland LIEBT, und
Frankreich wurde sowohl im 1. Weltkrieg als auch im Zweiten Weltkrieg von Großbritannien und Amerika aus der
Gefangenschaft der Deutschen befreit, und jetzt kehrt er ihnen einfach seinen Rücken zu, genau WIE es prophezeit ist, dass
er in dieser Endzeit tun würde. 

Lassen Sie mich Ihnen hier ein Zitat vorlesen, das ich Ihnen schon letzte Woche gegeben habe. Dieses Zitat sagt: „Die
Vereinigten Staaten halfen Frankreich GEWALTIG in diesem Krieg. Amerikanische Soldaten gaben ihr Leben, um die
französische Armee und das französische Volk zu schützen und zu unterstützen. In beiden Weltkriegen befreiten britische
und amerikanische Streitkräfte Frankreich von der Gefangenschaft. Alle zusammengezählt, gaben fast zwei Millionen, ZWEI

MILLIONEN, britische und amerikanische Soldaten ihr Leben, um Frankreich und andere europäische Nationen zu verteidigen.“
ZWEI MILLIONEN britische und amerikanische Soldaten! Sie boten also ziemlich viel von ihren Männern auf, junge Männer, und
das für die Befreiung Europas, besonders aber Frankreichs.

Noch ein Zitat gab ich Ihnen letzte Woche, wo Macron sagte, dass sie eine ECHTE europäische Armee brauchten, eine ECHTE

europäische Armee, schrieben wir, und er sagte: „Das ist, für sich genommen, eine dramatische Erklärung“. Aber er fügte
hinzu: „Wir müssen uns vor China, Russland und sogar den USA schützen.“ Wie steht‘s damit?

Nun, er LIEBT Deutschland! Und er sagt: „Frankreich LIEBT Deutschland!“ und er meint dies in vielerlei Hinsicht, denke ich.
Aber ich denke auch, dass dies eine äußerst ERBÄRMLICHE Erklärung ist, und ich denke, es ist fast so als würde er sagen, dass
sie jetzt einfach nicht mehr den WILLEN haben, jemals wieder gegen Deutschland aufzustehen. Sie werden einfach mit ihnen
mitmachen und Frankreich verrät seinen Bruder Josef, der Großbritannien und Amerika ist.

Was möchte Gott, dass wir von dieser Prophezeiung verstehen? Sehen Sie, ich möchte heute meinen Fokus mehr auf
einen Bereich richten, den ich letzte Woche nicht sehr eingehend behandelt habe, nämlich auf diese „echte europäische
Armee“. Wovon redet er? Ist es etwas, über das sie nur NACHDENKEN, oder ist es etwas, das schon FAST – eigentlich könnte
man sagen, das JETZT SCHON wie eine Supermacht aussieht? Vieles tut sich in Europa mit seinem Militär, aber die meisten
Leute wissen nur sehr wenig darüber, wenn überhaupt. Deutschland hat Geschichte geschrieben, es hat den 1. Weltkrieg
und den zweiten Weltkrieg begonnen.

Aber hier sagt jetzt Macron auf indirekte Weise, dass Europa die NATO nicht mehr braucht, er impliziert: Wir brauchen die
NATO nicht. Wir brauchen eine ‚ECHTE europäische Armee‘. Es genügt nicht mehr, dass sie in vielfacher Weise von Amerika
und Großbritannien beschützt worden sind. Sie haben heute ihre eigene Kraft, aber sie hatten auch viel Kraft im 2.
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Weltkrieg, dennoch brauchten die Nazis und die Deutschen nur etwa sechs Wochen, um sie zu besiegen. Sie BRAUCHEN also
bestimmt des Öfteren Hilfe, aber sie haben beschlossen, sich mit Deutschland zusammenzuschließen. Das wird die größte
SCHANDE sein, die sie jemals, jemals erlebt haben, wenn sie ihre eigenen Brüder verraten. Und Gott hat viel darüber zu SAGEN,
und sie sollten sich einfach nur zutiefst dafür SCHÄMEN, was sie getan haben.

Aber jedenfalls ist es eine Warnung von entscheidender Bedeutung für uns alle. Er SPRICHT über die Aufstellung einer
richtigen Armee in Europa. Großbritannien hat Europa defacto schon verlassen, und sie wollten deshalb hinaus, weil es eine
Vereinigung war, die absolut von Deutschland DOMINIERT war, und sie hatten schon genug gehabt von diesen beiden
Weltkriegen, so dass sie austraten. Das ist der Hauptgrund, warum die Briten hinaus wollten, weil sie nicht die FREIHEIT

hatten, die sie haben sollten. Sie hatten sich dem unterzuordnen, was Deutschland wollte, größtenteils, und so stiegen sie
aus. Und daher ist diese Erklärung von Macron auch ein Verrat an Großbritannien, das einer der Söhne von Josef ist.

In der letzten Sendung wies ich auf 1. Mose 37 hin, wo dokumentiert ist, dass Ruben seinen Bruder verraten hat. Ich will nur
ein paar der verwendeten Schriftstellen lesen, um Ihnen diese Geschichte in Erinnerung zu bringen. Beachten Sie, dass es
in 1. Mose 48, Verse 15 und 16 heißt: „Und er [Jakob, der zu Israel umbenannt wurde] segnete Josef, und sprach: Der Gott,
vor dem meine Väter Abraham und Isaak gewandelt sind … (16) … der segne die Knaben, dass durch sie mein Name
(Israel) fortlebe … dass sie wachsen und viel werden auf Erden.“ Und Sie können in 1. Mose 35 und Vers 11 sehen, dass
sie das taten. Einer wurde zur größten Nation aller Zeiten, der andere wurde zum größten Commonwealth aller Zeiten, zum
Commonwealth von Nationen. Das Erstgeburtsrechts-Versprechen wurde von diesen zwei Brüdern empfangen – von
Großbritannien und Amerika.

Und dann las ich Ihnen beim letzten Mal 1. Mose 49, Vers 1 vor, und es ist wirklich ein ERSTAUNLICHES Kapitel hier im ersten
Buch der Bibel. Vers 1 sagt: „Und Jakob rief seine Söhne und sprach: Versammelt euch, und ich will euch verkünden, was
euch begegnen wird am Ende der Tage (Elberfelder, Fußnote).“ Die Tage, in denen wir jetzt leben. Man kann das LEICHT

überprüfen; es bedarf keiner großen Mühe.

Aber dann sagt es in Vers 4, weil Ruben aufwallte „wie Wasser, sollst du nicht der Oberste sein; denn du bist auf deines
Vaters Lager gestiegen, daselbst hast du mein Bett entweiht, das du bestiegst.“

Und so hat Frankreich weiterhin diese freizügige Einstellung zu Sex, selbst heute kann man das sehen. Aber Gott sagt, Er
würde ihm das Erstgeburtsrecht nicht geben. Er war der Erstgeborene und hätte das Geburtsrecht und ALLE damit
verbundenen Segnungen erhalten sollen, die Großbritannien und Amerika gegeben wurden. Und auch wegen seiner Sünde
nahm ihm Gott alles weg, und Gott TUT solche Dinge.

Aber hier ist auch etwas Interessantes, das der französische Präsident sagte: „‚Wir können die Europäer nicht verteidigen,
wenn wir keine echte europäische Armee haben.‘ The Times nannte dies ‚seine bisher stärkste Aussage‘ für eine vereinte
Armee. Europa strebt eine gemeinsame Armee an“. Sehen Sie, sie WOLLEN die NATO nicht mehr; sie BRAUCHEN die NATO
nicht, und wenn Sie die Wahrheit wissen wollen: weil sie BEREITS ein Militär HABEN, das sie wahrscheinlich viel besser
verteidigen kann als es sogar Amerika könnte mit all den politischen Verästelungen einer Beziehung wie diese.

Hier ist ein Zitat, „die Idee von einer Europaarmee ist jetzt auf JEDERMANNS Lippen“, schrieb der EU-Observer am 14.
November 2018. Das ist sehr aktuell. Aber er sagt, dass die Idee von einer europäischen Armee auf den Lippen von EINEM

JEDEN ist! Was geschieht in Europa? Was bedeutet das für Sie? Es wird das Leben einer jeden Person in Amerika und
England berühren, das kann ich Ihnen sagen. Die Bibelprophetie macht das sehr klar. Sie können selber die Schriftstellen in
Daniel, dem Kapitel 2 und dem Kapitel 7 lesen; auch die in Offenbarung 13 und Offenbarung 17. Herr Armstrong sprach
immer und immer wieder über diese Schriftstellen und wir erklären sie in der Broschüre Daniel entschlüsselt das Buch der
Offenbarung und selbstverständlich ist alle unsere Literatur kostenlos.

Jedenfalls aber, hier ist, was Herr Armstrong sagte – im Mai 1953 – das war vor 65 Jahren! Mai 1953. „Zehn mächtige
europäische Nationen werden ihre Streitkräfte vereinen!“ Genau wie sie es heute tun – vereinen. Es gibt jetzt 27 Nationen,
aber es werden noch viel mehr von ihnen abspringen, bis es nur noch zehn Nationen oder zehn Könige sein werden, die
dann Europa total BEHERRSCHEN und die ganze Welt militärisch herausfordern werden.

Vergessen Sie nicht, Deutschland hat beide Weltkriege BEGONNEN. Sie müssen realisieren, dass die Deutschen, wenn sie
Macht bekommen, dazu neigen, Krieg zu führen! Sie haben es während IHRER GANZEN GESCHICHTE getan! Und dennoch wissen
die Leute fast NICHTS über deren Geschichte. Unsere Universitäten lehren in vielen Fällen nicht einmal mehr Geschichte, zu
unserem eigenen Leidwesen, bis dies alles vorbei ist.

Lassen Sie mich hier nur ein weiteres Zitat lesen aus dem Trumpet-Leitartikel von Oktober 2018. Dort ist zu lesen: „Das
Heilige Römische Reich geht an die Öffentlichkeit – der große Wurf!“ Das ist ein Artikel, den ich schrieb, und wir senden
Ihnen gerne einen Nachdruck zu, um Ihnen das zu erklären. Es ist mit Sicherheit ein Artikel, den diese Welt verstehen
muss! Ich sage Ihnen, dies sind keine gewöhnlichen Zeiten! Die Leute denken manchmal, dass es normale Zeiten sind, aber
sehen Sie sich an, was in Europa und Russland und China und in Amerika und England geschieht! SCHRECKLICHE Dinge
geschehen! Dies sind keine gewöhnlichen Zeiten, und unser Hauptproblem ist das des menschlichen ÜBERLEBENS wegen all
dieser Atomwaffen und der GANZEN Feindseligkeit und dem Hass in dieser Welt.

Aber hier ging der französische Finanzminister Bruno Le Maire noch einen Schritt weiter. Er sagte: „Die Europäische Union
muss eine Art von WELTREICH werden, wie China und die USA. Ich verwende die Bezeichnung ‚Weltreich‘, um das
Bewusstsein zu schärfen, dass wir in eine Welt eintreten, wo nur Macht zählt. Europa sollte nicht mehr davor
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zurückschrecken, seine Macht einzusetzen.“ Und Europa hat bereits viel Macht, deren sich diese Welt kaum bewusst ist. Es
ist erstaunlich!

Betrachtet man die Geschichte von Adolf Hitler, Napoleon, Karl dem Großen und all den Herrschern über die sechs Heiligen
Römischen Reiche, die wir bereits gesehen haben, dann begreift man, dass dies alles jeweils BLUTIGE, BLUTIGE Zeiten in
Europa waren wegen der TYRANNEI des Heiligen Römischen Reichs. Sie sollten die Geschichte darüber kennen, weil sie sich
ein letztes Mal wiederholen wird, und dann wird Jesus Christus genau gegen diese Armee, über die ich heute zu Ihnen
spreche, KÄMPFEN! Und Er wird sie für immer vernichten! In der Tat, diese europäische Armee wird vernichtet werden.

Jetzt könnte man denken, dass nach allem, was wir für Frankreich getan haben, dieses Land uns viel Dankbarkeit
entgegenbringt, aber hören Sie je ein WORT der Dankbarkeit dafür, was wir für sie im zweiten Weltkrieg getan haben? Ich
habe nicht viel davon gesehen, wenn überhaupt etwas. Ich kann mich nicht daran erinnern. Aber hüten Sie sich vor solchen
Führern, die keinerlei Dankbarkeit zeigen, wenn man BEISPIELLOSES getan hat, das half, sie zu RETTEN. Hüten Sie sich vor
solchen Führern!

Das gleiche mit Deutschland – wir brachten es nach dem 2. Weltkrieg zurück aus einem Schutthaufen und gaben mit dem
Marshall Plan Milliarden von Dollars aus, um diese Nation wieder aufzubauen. Und hören Sie irgendjemanden seinen Dank
dafür aussprechen? Ich nicht. Gott sagt, eure Liebhaber werden sich gegen euch wenden. Sie tun gut daran, dies zu
realisieren; das ist, was Ihre Bibel sagt. Und Gott sagt, dass es einen Weg gibt, wie wir damit umgehen können, aber das ist
nur durch IHN möglich, und zwar wenn wir bereuen.

Ich denke, dass Präsident Macron einfach nur vor Deutschland KRIECHT, gleichsam sagend: Wir wollen eure Diener sein. Wir
tun, was auch immer ihr wollt, lasst uns nur Teil eurer großen Macht sein. Sie scheinen einfach nicht den Willen zu haben zu
KÄMPFEN, wie es einst Winston Churchill im 2. Weltkrieg tat. Ich habe ein Zitat von ihm, das ich Ihnen später, wenn ich Zeit
habe, vorlesen will, weil ich denke, dass es ziemlich eindringlich ist. 

Ich meine, wir sprechen über schreckliche Zeiten, die über diese Welt kommen, aber kann man sich wirklich auf Nationen
verlassen? Kann man sich auf einzelne Personen verlassen? Gott sagt, Verflucht ist der Mann, der sich auf Menschen
verlässt (Jeremia 17, 5). Die Lektion darin IST, dass wir uns auf Gott verlassen sollten, aber wir tun das nicht, obwohl es
unsere einzige Hoffnung ist, und es ist die einzige Hoffnung für die ganze WELT! Und ganz bestimmt auch die einzige
Hoffnung für Amerika und England, und DAS mit besonderem Nachdruck, weil die biblische Prophetie dies ganz klar zum
Ausdruck bringt!

Hier einige Information über diese Armee, über die ich spreche. Wussten Sie, dass das gemeinsame Militärbudget der
Europäischen Union schon dreimal höher ist als das von Russland? Und ungefähr halb so viel wie das der Vereinigten
Staaten. Dies ist ihr Militärbudget!

 Und Macron sagte, er möchte nicht, dass Europa nach Amerika blickt, denn, wie er sagte, wir wollen eine souveräne MACHT

werden. Er will ein IMPERIUM werden, eines, wie es Karl der Große hatte, eines, wie es Adolf Hitler hatte. Das ist es, was sie
wollen.

Jetzt reden sie über einen neuen Panzer, den sie haben. Wussten Sie, dass sie einen neuen Panzer haben, von dem schon
jetzt gesagt wird, dass er der stärkste Panzer der Welt sein wird? Und dass sogar die Vereinigten Staaten Panzer von
Deutschland kaufen? Wussten Sie das? Sie kaufen den besten Panzer der Welt. DEUTSCHLAND hat den besten Panzer
der Welt? Nun, ich dachte, wir wollten sie nie mehr WIEDERAUFRÜSTEN lassen nach dem zweiten Weltkrieg, weil sie so viele
Kriege im Verlauf ihrer Geschichte angefangen hatten! Das schließt den 1. Weltkrieg ein, den 2. Weltkrieg, 1870 und schon
im Altertum waren sie ein militärischer Schrecken für die Welt. Deutschlands alter Name war Assyrien. Und Gott sagt, dass
Er sie in dieser Endzeit verwenden wird, um SEINE Absicht auszuführen und wir müssen wissen, was diese ist.

Wussten Sie auch, dass der deutsch-französische Hubschrauber der stärkste Kampfhubschrauber der Welt ist? Wussten
Sie das? Sie sehen, dass deren Denken auf ihre EIGENE Stärke gerichtet ist. Sie wollen keinesfalls mehr TEIL VON DER NATO
sein. Das ist der Grund, warum sie ihren Teil der Beitragszahlungen nicht in voller Höhe zahlen, und wir haben zugelassen,
dass sie damit durchkommen. Wir haben so viele Dinge durchgehen lassen.

Und beachten Sie dieses schockierende Zitat. Es stammt von einer Person von Airbus Waffen namens Troppier, so schätze
ich, und er sagt: „‘Wir sagen zu unseren Verteidigungsministern, zu unseren führenden Politikern, wir sind bereit.‘ Wenn die
Kooperation Erfolg hat, ist prognostiziert, dass der künftige Jet“ – das ist ein Kampfflugzeug – „den F -35 Kampfjet der USA
übertrifft.“ Was denken Sie darüber? Welche STÄRKE sie jetzt schon haben! Sie haben diese kraftvollen Streitkräfte und
dieses starke wirtschaftliche Imperium.
Und alles was sie jetzt noch brauchen ist ein STARKER MANN, der die Bühne betritt und Angela Merkel ersetzt, wie wir in
diePosaune.de zeigen. Der Anfang vom Ende, sie schickt sich an zu gehen, und höchstwahrscheinlich erscheint dieser
starke Mann auf der Bildfläche, und er hat dort dieses Imperium, und ihr neuer Karl der Große kommt auf die Bühne, und er
wird den Kurs dieser Welt ändern. Wir haben das seit mehr als 70 Jahren prophezeit! Und diese ARMEE, die sie bilden, wird,
wie ich sagte, gegen Jesus Christus bei Seiner Rückkehr KÄMPFEN. Genau diese Armee, über die ich gerade zu Ihnen
spreche! So nahe sind wir dem Kommen von Jesus Christus. Er wird gegen jene zehn Könige KÄMPFEN und sie vernichten.
Sie können das in Daniel 2 und Daniel 7 lesen. Er wird sie VÖLLIG vernichten! Sie werden sich niemals wieder erheben. Und
diese Welt wird für alle Zeit mit Wohlstand und Freude und Glück gefüllt sein – für immer! Wie viele Leute glauben das? Und
dennoch, Ihre Bibel hat eine VIELZAHL von Prophezeiungen, die Ihnen das sagen, aber trotzdem sagen viele Leute, dass sie
es nicht glauben.
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Sie können Offenbarung 9, die Verse 7 bis 9 lesen, wo es über die Heuschrecken und all diese – ja tatsächlich – Helikopter
spricht und diesem Typ von Kampfjet, so scheint es, und vielem Anderen. Es spricht über Flugzeuge und Kampfjets und
Hubschrauber, die sich nach allen Richtungen bewegen und wirklich sehr zerstörerisch sein können. Es spricht über einige
dieser militärischen Gerätschaften, über die wir gerade jetzt reden. Christus wird sie zerstören. Er wird es tun MÜSSEN, sonst
würde kein Fleisch am Leben bleiben. (Matthäus 24, die Verse 21 und 22) . Christus prophezeite das, als er auf dieser Erde
war! Und doch IGNORIEREN es die Menschen einfach, scheint es. Die Religion ignoriert es; die Christenheit ignoriert es in den
meisten Fällen, soweit ich sehe. Oder vielleicht sollte ich sagen, dass ich es nicht sehe.

Wir schrieben folgendes in unserer Website diePosaune.de, denke ich: “Macron's kühne Forderung nach einer
unabhängigen Europaarmee hat ihm keine andere Wahl gelassen als in einen Handel mit dem Teufel, der deutschen
Industrie, einzutreten.“ Und, sobald er darin eingebunden ist, wird er im Gleichschritt mit den Deutschen marschieren, wenn
er Teil des Heiligen Römischen Reichs sein wird, und genau das ist es, was er vorhat.

Daniel 2, Vers 44: „Aber zur Zeit dieser Könige wird der Gott des Himmels ein Reich aufrichten, das nimmermehr zerstört
wird;” Er sagt, dass Er das tun wird, nachdem Er das Heilige Römische Reich zerstört hat. Das steht genau da in Ihrer Bibel.

 Auf unserer Website diePosaune.de finden Sie laufend Artikel über Deutschland, die Sie wirklich brauchen, und wir haben
auch eine Broschüre, Ein starker deutscher Anführer steht unmittelbar bevor! Wir denken, dass wir wissen, wer dieser Mann
sein wird, und er wird die Szene betreten und er wird ALLEN diesen militärischen Instrumenten STÄRKE UND MACHT verleihen
und es wird diese Welt in Schock und Staunen versetzen! Ich sage Ihnen, dies STEHT UNMITTELBAR BEVOR! Und diese Broschüre
senden wir Ihnen gerne zu. Aber wir hoffen, dass Sie die WEBSITE SELBST regelmäßig besuchen, und sie können dort über
Prophezeiungen lesen, die sich gerade erfüllen. Es steht direkt in Ihrer Bibel.

Aber das sind, sagen wir, nicht unbedingt SCHLECHTE Nachrichten. Natürlich wird es ziemlich viel Leid geben, bis wir eine
Lektion lernen. Aber Jesus Christus wird zurückkommen und die russische Macht, die chinesische Macht, die europäische
Macht und ALLE Mächte dieser Welt niederwerfen. Er wird sie FÜR IMMER zerschlagen und dieser armen Erde Frieden und
Freude und Glück und göttliches Verständnis bringen. Dies sind die bestmöglichen Nachrichten, die Sie JEMALS hören
konnten, und die Ihnen jemals gesagt worden sind.

Bis zum nächsten Mal, Sie hörten Gerald Flurry. Auf Wiedersehen, Freunde.

4 / 4


	Frankreich verrät Amerika und erfüllt die Bibelprophezeiung - Teil 3

